

Quand j'étais jeune, chanteur et guitariste du groupe Terrain Vague, il y avait un autre groupe de rock français qui s'appelait

« sleep Jones » (devenu par la suite « slips jaunes »!)

Ce groupe avait sorti un morceau qui m'avait fait très plaisir, ils en avaient même fait un disque (45 tours !!!) le morceau s'appelait « je veux rentrer en Lorraine » et le refrain disait :

« Mais je veux rentrer chez moi,

Je veux rentrer en Lorraine

Car je suis né...

Je suis né à Tomblaine ! »

On appréciera la rime riche !

Si vous voulez retrouver ce morceau mythique dans la grande histoire du rock français, allez sur youtube et tapez « sleep jones je veux rentrer en Lorraine »

Mon fils Hugo, musicien lui-même a un perroquet (un gris du Gabon) qui parle, qui imite les voix et qui danse !

Il s'appelle Happy.

Et quand Hugo lui passe ce morceau des Sleep Jones, Happy danse !